



ACTIVIDAD: SUPER NOTA

ANTONIO CRUZ BAUTISTA

MVZ. MARIA DE LOURDES D.

REPRODUCCION

LIC. EN MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

CUATRIMESTRE N°4

GRUPO A

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

TAPACHULA, CHIAPAS

ASPECTOS PARA SELECCIONAR UN SEMENTAL



sus testículos deben estar presentados por igual (SIMETRÍA) y de forma ovalada, pueden ser cortos o alargados, entre mejor simetría, tamaño, circunferencia y presencia enseñen

Buenas características fenotípicas que distinguen a un buen reproductor macho: masculinidad, un muy buen par de testículos, muy buenas patas, bien anguladas, con líneas de aplomo correctas, miembros anteriores de la misma manera.



Por lo general, se busca que el toro tenga buenos aplomos, de buena conformación, largo, con anteojeras (en razas con despigmentación ocular), de pelo corto, correcto de prepucio y con buena circunferencia escrotal



El toro semental puede estar en activo hasta los 15 años, a partir de los 16, baja bastante su fertilidad. Recorremos la finca y nos explican cómo organizan a los toros sementales con la tanda de vacas y en qué fechas.



- INTRODUCCIÓN.
- Porcentaje de Fertilidad.
- Aplomos y Pezuñas.
- Habilidad Materna.
- Corrección de Ombligo.
- Circunferencia Escrotal y Tamaño de los Testículos.
- Tamaño de los Animales.